



笑顔で表彰を受けるオスタフィエブさん（中央）

防火ポスターコンクール最優秀作品 国見小のオスタフィエブさんが選ばれる

令和2年度伊達地方消防組合防火ポスターコンクール最優秀作品に国見小学校4年生のオスタフィエブ ディミトリー ソフィアさんの作品が選ばれました。作品は防火ポスターやチラシに使用され消防組合管内の約3万5千世帯に配布されました。11月2日には、国見小学校で伊達地方消防組合佐藤寿雄消防長よりオスタフィエブさんに表彰状が手渡されました。



太田町長に受賞を報告する菊地さん（右）

地域福祉の向上に尽力 菊地千津子さんが県社会福祉大会会長表彰を受賞

民生児童委員の菊地千津子さんが11月10日、太田久雄町長に福島県社会福祉大会会長表彰の受賞を報告しました。菊地さんは「地域のみなさんの支援があつての受賞です」と感謝の言葉を語りました。

菊地さんは平成16年12月から民生児童委員を務め、現在は同協議会の副会長として地域福祉の向上に貢献しています。



データを使いながら読書の重要性を話す松崎さん

「本の読み方」で学力は決まる!! 家庭教育講演会 2020

家庭教育講演会が11月12日、「『本の読み方』で学力は決まる!!」の著者である東北大学加齢医学研究所助教の松崎泰さんを講師に観月台文化センターで開かれ、町内の学校の保護者や家族、先生など約70名が参加しました。

松崎さんの講演を聴講した参加者は子どもたちの家庭での読書活動の大切さについて学びました。



コロナ対策を真剣に聴く参加者

コロナに負けない免疫力をつけよう 長寿・健康づくり講演会を開催

講演会「新型コロナウイルス感染症から身を守りながら健康に生活するポイント」が11月13日、東北文化学園大学の菅谷洋子准教授を講師に観月台文化センターで開かれました。

「通いの場」代表者や民生児童委員など約30名が参加し、正しい手指消毒やマスクによる感染防止、適度な睡眠やストレス解消などにより免疫力を高める重要性を学びました。



太田町長に受賞を報告する安田さん（右）

長年の社会教育活動をたたえて 安田節子さんが東北地区社会教育委員連絡協議会表彰

社会教育委員の安田節子さんは11月17日、太田久雄町長に東北地区社会教育委員連絡協議会表彰の受賞を報告しました。

安田さんは、「公民館の居心地が良く、みなさんの協力もあり、続けることができました。これからも頑張っていきたいです」と語りました。安田さんは平成20年4月から町社会教育委員を務め、生涯学習の振興と発展に尽力しています。



功労表彰を受賞した山田さん（左）と古川さん（右）

統計の発展と普及啓発に貢献 山田孝志さんと古川廣次さんが功労表彰を受賞

長年にわたり、統計調査員として統計の発展と町勢の振興に尽力されたとして、山田孝志さん（国見町統計調査員協議会会長）と古川廣次さんが10月18日、伊達郡統計協会統計功労者表彰を受賞しました。

山田さんと古川さんは、それぞれ6年間にわたり町統計調査員として、統計事務に尽力されています。



検温や入場制限など感染症防止対策をして開催

暮らしたい町をみんなの空想でつくる 空想マルシェ

株式会社家守舎桃ノ音（上神田健太代表取締役）主催の空想マルシェが10月25日、藤田駅前の「アカリ」を会場に行われました。「学び」をテーマにしたこのイベントには、さまざまなお店が出店。また、道遊びでは子どもたちが道路にチョークで自由に絵を描いたほか、国見小の子どもたち手作りの縁日も登場するなど、それぞれの思いを描く1日となりました。



訓練所職員から説明を受ける参加者

農業の魅力伝える くにみ農業ビジネス訓練所参観デー

くにみ農業ビジネス訓練所参観デーが10月25日、同訓練所で開かれました。

新規就農希望者や新たに野菜栽培に取り組む農業者を対象に研修内容や就農支援制度の説明、就農相談、ミニトマトの養液栽培ハウスの見学などが行われました。参加者は、就農や野菜栽培の研修について具体的に知ることができました。



本多康弘校長（左）に作詞文を手渡す東海林議長（右）

旧藤田小学校賛歌の草野心平直筆作詞文 東海林議長が国見小学校へ寄贈

国見町議会議長の東海林一樹さんが10月27日、旧藤田小学校賛歌（草野心平作詞、古関裕而作曲）の草野心平直筆作詞文を国見小学校へ寄贈しました。同直筆作詞文は、旧藤田小学校創立100周年の記念事業実行委員長として、一樹さんの父である故東海林一郎氏が古関裕而氏に曲作りを依頼したのをきっかけに古関氏から一郎氏に送られたものです。



太田町長から盾を受け取る安田さん（右）

思いやりの心を持って長年奉仕活動 安田節子さんへ「金色有功章」を伝達

国見町赤十字奉仕団委員長の安田節子さんへ日本赤十字社「金色有功章」の伝達が10月29日、国見町役場で行われました。伝達式では、日赤県支部国見分区長の太田久雄町長から安田さんに盾が手渡されました。

安田さんは平成4年の町赤十字奉仕団結成当初からボランティア活動などに注力されています。